## Sur le chemin de l'école

GENRE: film documentaire

**REALISATEUR:** Pascal Plisson **COMPOSITEUR:** Laurent Ferlet

ACTEURS PRINCIPAUX: Jackson 10ans, Zahira 12ans, Samuel 13ans, Corlos 11ans

DATE DE SORTIE: 25 septembre 2013



**Jackson 10ans** vit au Kenya (Afrique) avec sa sœur, tous les jours ils parcourent 4 heures de marche (30 km).

Il est courageux car il y a des animaux sauvages dans la nature:girafes,éléphants... Quand il arrive à l'école, le maître fait l'appel chaque matin pour savoir si l'un des enfants est blessé ou tué pendant ce long voyage . **Jackson voudra être pilote d'avion plus tard.** 

Zahira 12an elle vit dans un village du Maroc (Afrique). Zahira est une des seuls enfants de son village à aller à l'école. Tous les lundis, elle marche 4 heures (22km). Elle traverse une montagne de l'Atlas pour rejoindre un village ou elle fera du stop pour finir ce long voyage à travers ce paysage, les voitures n'acceptent pas toujours. Elle voudra être docteur et aider les gens qui sont pauvres.

Samuel 13ans vit en Inde (Asie), il est handicapé. Ses frères agés de 5 et 7 ans. Samuel et ses frères doivent parcourir 4 km (2 heures) tous les jours. C'est très dur car le fauteuil est rouillé d'ailleurs à la fin ils en perdent un pneu. Il est très heureux d'aller à l'école. Il souhaite devenir docteur pour aider les enfants qui ne peuvent pas marcher, comme lui.

Carlos (Carlito)11ans, il vit dans les très hautes montagnes de Patagonie (Argentine) accompagné de sa petit sœur, il parcourt à cheval 1h30 (18 km). Il a entraîné son cheval à franchir des pentes

rocheuses et des rivières. Pendant son voyage, il pose un ruban rouge dans une petite maisonnette il fait la prière pour que dieu le protège pendant ce très long voyage. Il rêve d'être vétérinaire et veut rester vivre dans son pays.

## Avis personnel sur le film:

Ce film est émouvant. Les enfants sont très courageux surtout Samuel. Pour Carlos le voyage est plus confortable et plus rapide. Zahira est très courageuse avec ses copines pour franchir ses nombreuses montagnes. Jackson et sa sœur n'abandonnent pas même si ils ont 4 heures de marche en plus les éléphants leur font faire un grand détour. On a trouvé ce film très touchant!

## «On oublie souvent que l'école est une chance»



Jules et Evann